



光・力・誇



R7.6.18 (水)
校長：山地 貴博

生徒総会！

本年度の生徒総会を6月12日(木)5・6校時に行いました。

生徒総会とは、「今後一年間の生徒会活動について、全校生徒で話し合う会」です。各専門委員会から、1年間の活動内容が原案として提案され、その内容に対して質問・意見・修正案などを出すことで、生徒会活動がより活発なものにするものです。つまり、生徒総会とは、個人の考えを一中生全員のものとして高めていくことができる1年間に1回ある貴重な機会です。そして、今後の行動を生徒全員で決定するため、決定したことに対して全員で協力して取り組んでいかなければなりません。



令和7年度 生徒会スローガン

I' M² ~Important×Mutual×Mind~

まず、生徒総会の議長として、3年1組高崎零さん・3年2組永野美桜さんが選出されました。

次に、生徒会スローガンが提案され全校生徒から承認されました。

I' M²とは、Important、Mutual、Mindを掛け合わせ、お互いの気持ちを大切にしていこうという意味が含まれています。

そして、評議員会、生活委員会、文化委員会、学習委員会、給食・保健委員会から本年度の活動内容や年間計画が提案されました。

各専門委員会の提案に対して、事前に各学級で討議が行われ、質問や意見が集約されています。出された意見とその回答を一部紹介します。

皆で決めたことは、実行していきましょう。

【評議員】レクリエーションで、バスケットや宝探しをしたい。→〈回答〉検討します。
【生活】半分だけ黙々清掃をしたい。→〈回答〉(月)(水)(金)は黙々清掃、(火)(木)は必要最小限の会話での清掃とします。
【文化】朝読書の日と百ますの日を交互にして欲しい→〈回答〉年間計画通りとします。



7月(JULY・文月)

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------------------------------------|-----------------------------|--------------------------|---------------------------|---------------|------|------------------------------------|
| | | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| | | 専門委員会 | | 人権学習 NO部活動 | | 直鞍大会 (バレー) |
| 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 直鞍大会 (バレー) | 保護者会 NO部活動 | 保護者会 | 保護者会 | 保護者会 | 保護者会 | 直鞍大会 (バスケ) 筑豊大会 (サッカー・卓球) |
| 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 直鞍大会 (バスケ) 筑豊大会 (サッカー・水泳) | 保護者会 | | 学校をよく する調査 | 大掃除 給食終了 | 終業式 | 筑豊大会 (サッカー・卓球・バ スケ・バレー) |
| 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
| 筑豊大会 (サッカー・バスケ・ バレー) | | | | | | 筑豊吹奏楽 コンクール |
| 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | | |
| 県大会(水 泳・サッカー) | 県大会 (水泳・サッカー・ 卓球・バレー) | 県大会 (サッカー・卓 球・バレー) | 県大会 (サッカー・バ スケ・バレー) | 県大会 (バスケ) | | |